

Carême  
2018

*Frères et sœurs en Jésus-Christ,  
chrétiens au cœur du monde,  
nous sommes acteurs de  
la mission universelle de l'Église.*

Découvrons et expérimentons des  
outils d'animation pour le carême.

## **Mercredi 24 janvier**

**15h ou 20h (au choix)**

**Maison Saint-Julien – Le Mans**

- Sensibiliser au partage et à la solidarité internationale,
- Alimenter la réflexion des équipes synodales,
- Ouvrir nos cœurs à l'accueil de l'autre différent.

**AVEC NOS DIFFÉRENCES,  
TISSONS ENSEMBLE  
UNE TERRE SOLIDAIRE.**



ccfd-terre solidaire